

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Ketersediaan media pembelajaran geografi pada materi atmosfer kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara berdasarkan jenis dan jumlah media, sekolah yang memiliki jenis media paling banyak adalah SMA Negeri 1 Kutacane. Media yang tersedia di SMA Negeri 1 Kutacane adalah 2 judul buku geografi kelas X IPS SMA/MA, 5 gambar lapisan atmosfer, 6 gambar gejala alam yang terjadi di atmosfer dan manfaatnya, 2 peta perubahan cuaca di Indonesia, dan 5 peta klasifikasi iklim dan pola iklim di dunia, serta 1 video pengaruh perubahan iklim global terhadap kehidupan. SMA Negeri 2 Kutacane memiliki 1 judul buku. SMA Negeri 3 Kutacane memiliki 1 judul buku, 2 gambar lapisan atmosfer, 9 gambar gejala alam yang terjadi di atmosfer dan manfaatnya, 1 peta perubahan cuaca di Indonesia, 1 peta klasifikasi tipe iklim dan pola iklim dunia. MA Negeri 1 Aceh Tenggara memiliki 1 judul buku, 2 gambar lapisan atmosfer, 7-gambar gejala alam yang terjadi di atmosfer dan manfaatnya, 2 peta perubahan cuaca dan iklim. Media yang digunakan oleh guru geografi di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara adalah baik dan dapat digunakan.

2. SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara hanya SMA Negeri 1 Kutacane memanfaatkan 6 media yang sesuai dengan rencana pembelajaran dan tujuan pembelajaran yang telah dirancang. SMA Negeri 1 Kutacane memanfaatkan 6 jenis media. SMA Negeri 2 kutacane, hanya memanfaatkan 1 jenis media. SMA Negeri 3 Kutacane hanya memanfaatkan 5 jenis media. MAN 1 Aceh Tenggara hanya memanfaatkan 4 media. Guru geografi kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara memilih media berdasarkan ketersediaan media dan mampu menggunakan media. Guru yang memanfaatkan media secara bervariasi adalah guru SMA Negeri 1 Kutacane, SMA Negeri 3 Kutacane, dan MAN 1 Aceh Tenggara.

UNIVERSITAS NEGERI
ACEH
TERRANGA
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY

B. Saran

Saran yang dapat disampaikan oleh peneliti berdasarkan hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pemanfaatan media pembelajaran geografi pada materi atmosfer oleh guru geografi kelas X IPS di SMA/MA Negeri se-Kecamatan Babussalam Kabupaten Aceh Tenggara perlu ditingkatkan, dengan cara guru lebih aktif dan kreatif dalam mengusahakan media yang akan digunakan pada materi atmosfer.
2. Kepada kepala sekolah untuk lebih memperhatikan ketersediaan sarana dan prasarana yang dapat digunakan sebagai media pembelajaran geografi di sekolah dan sebaiknya memberikan anggaran khusus yang cukup untuk guru agar dapat menggunakan dan memanfaatkan media dengan baik.
3. Bagi pemerintah khususnya Dinas Pendidikan Kabupaten Aceh Tenggara untuk memperhatikan dan meningkatkan bantuan mengenai pengadaan media di sekolah agar proses pembelajaran yang dilakukan di sekolah dapat meningkat.